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AUSÊNCIA

 JUSTIFICADA

Ingrid Oliveira - Membro da CPA - Representante discente - Campus

Teixeira de Freitas

 
A.  Informes gerais:

Não houve.

 

B. Ordem do dia 



1. Apresentação dos membros da Comissão Própria de Avaliação e dos(as) diretores(as)

sistêmicos(as) da Reitoria.

Todos(as) os(as) par cipantes da reunião se apresentaram no início da reunião.

2. Apresentação do que é a CPA pelo seu presidente

O presidente da CPA explanou aos(às) gestores(as) da Reitoria o que é a CPA, a metodologia de

trabalho, sua importância e sua relação com todos os setores da ins tuição.

3. Apresentação do relatório da CPA referente ao ciclo avaliado em 2022.

O presidente do CPA fez uma apresentação do relatório produzido pela comissão, destacando o que

apareceu de mais relevante no úl mo ciclo avalia vo.

4. Abertura de discussão sobre o relatório da comissão. Os itens deba dos na reunião foram:

1. Chama a atenção a pouca par cipação estudan l nas respostas ao ques onário de avaliação. É

preciso pedir ao professor Assis Leão (UFPE), que virá ao evento de capacitação da CPA do IF Baiano,

em abril de 2023, que compar lhe boas prá cas para atrair os discentes a par ciparem da avaliação.

Os estudantes não têm, de modo geral, conhecimento do trabalho da comissão. Esse trabalho de

mobilização deve ser realizado durante todo o ano e, não, apenas quando o ques onário é divulgado

na página do IF Baiano. Foram apresentadas inicia vas realizadas em alguns campi, como Santa Inês,

que dedica um momento da Jornada Pedagógica para apresentar a CPA e os resultados do úl mo

relatório. Ou como Valença e Uruçuca, que realizam do Dia D da CPA, com lanche no campus para

atrair os estudantes a responderem o ques onário. Sugere-se que a comissão elenque os campi que

possuem baixa adesão dos estudantes e compar lhe com eles esses resultados para que eles pensem

em melhorias. Os itens bem avaliados no relatório também devem ser compar lhados com os campi. É

preciso conversar com os(as) gestores sobre como os itens mal avaliados poderiam ter melhores

resultados. É preciso integrar o processo avalia vo a outros momentos de reunião da comunidade,

como os eventos cien ficos. Esses momentos também podem ser aproveitados para divulgação dos

resultados do relatório;

2. Com relação ao evento de capacitação da CPA, que ocorrerá em abril de 2023, também é necessário

solicitar ao professor Assis Leão uma fala direcionada aos(às) gestores(as) do IF Baiano, pois muitos(as)

têm um conhecimento superficial do que é feito pela Comissão Própria de Avaliação; 

3. O relatório da CPA deverá ser apresentado na próxima reunião do CODIR, em 13 de abril de 2023;

4. Itens mal avaliados, em Santa Inês, são listados e acompanhados ao longo do ano, a fim de assegurar

que melhorias estão sendo realizadas. Sugere-se que os outros campi adotem essa metodologia ou

algo similar, com enfoque na busca de soluções para os problemas apontados no relatório. Em Valença,

os aspectos mal avaliados são encaminhados aos(às) gestores(as) dos setores respec vos pela

Comissão Local de Avaliação;

5. Os(As) gestores(as) dos campi precisam ofertar à CPA um espaço sico para o desenvolvimento do

trabalho. Serrinha, por exemplo, tem a sala da CPA;

6. A CPA precisa atentar para o fato de que alguns(mas) gestores(as) têm menos conhecimento que

outros(as) a respeito do processo avalia vo. E os(as) gestores(as) com menos conhecimento ou

experiência merecem uma atenção maior da comissão, para que se familiarizem com o papel da CPA e

com possíveis maneiras de colaborar;
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7. Sugere-se que o calendário de avaliação da CPA esteja mais integrado ao calendário acadêmico.

Setembro é um mês mais adequado para a divulgação do ques onário de avaliação que novembro,

quando já é fim de ano le vo e a comunidade está muito mais atarefada;

8. A CPA Central relatou inúmeras dificuldades no uso da plataforma Opina para divulgação do

ques onário. Sugere-se pesquisar outras plataformas, incluindo o SUAP, que é u lizado no IFRN por

meio de seu módulo de enquetes;

9. A CPA Central destacou a dificuldade de obter apoio dos(as) colegas(as) do IF Baiano na realização

de diferentes etapas do trabalho. Por isso, a comissão precisa ser mais forte e atuante, sem tanta

rota vidade entre os membros ao longo do ano e com apoio da comunidade. É sempre di cil encontrar

candidatos(as) para a comissão, tendo os(as) diretores(as) de nomeá-los(as) por falta de candidatura à

eleição.

10. Após aprofundadas discussões sobre a importância da CPA para o processo de

credenciamento/recredenciamento dos cursos superiores do IF Baiano, bem como a implementação

de melhorias na qualidade e na oferta de cursos superiores, o presidente da CPA fez a entrega

simbólica do relatório de autoavaliação ins tucional - 2022 ao magnífico Reitor.  

Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a reunião. Assim, eu, Lorena Grisi, Secretária da Comissão

Própria de Avaliação Central, lavrei a presente ata, que foi lida e assinada pelo reitor, pelo presidente

da CPA e pelos demais par cipantes da reunião.
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